

Invictas y líderes en solitario para soñar en grande

Balonmano Gijón. Las de Gulín y Viti, con una plantilla renovada, consiguen un pleno de victorias en cinco jornadas que las sitúa entre las favoritas

CARLOS AMADO



Cinco victorias en cinco jornadas permite al Balonmano Gijón mirar a sus rivales desde el primer puesto de la clasificación del grupo A de División de Honor Plata femenina, por primera vez en solitario desde la retirada de la competición del Santa Cruz de Tenerife. La Federación, además de sancionar al club canario, ha anulado los resultados de los encuentros disputados hasta el momento por este equipo, lo que ha restado dos puntos al Balonmano Meaño que, junto a las gijonesas, se mantiene invicto.

Nadie esperaba este gran inicio de temporada de un equipo muy renovado respecto al que el curso pasado quedó tercero, a las puertas de clasificarse para la fase de ascenso. «Se fueron seis o siete jugadoras, de las que cuatro

eran titulares indiscutibles», destaca Ángel Gulín, que dirige el equipo, junto a Víctor López, 'Viti'. Tampoco hubo suerte con los refuerzos. Yeruty dejó el equipo tras la segunda jornada y Nerea Solares, que se iba a incorporar desde el Guardés de la máxima categoría, ha roto el compromiso por motivos laborales. Así que, Tiara y Gisela, internacionales con Paraguay, junto con Lorena, del Lobas, y las canteranas Marta Durán y Silvia Menéndez ha sido los principales refuerzos de una plantilla que ha tenido que reforzarse con juveniles y jugadoras del territorial, a la espera de recuperar a Saray Trabanco, su máxima anotadora de la temporada pasada.

Así las cosas, la trayectoria del equipo ha sorprendido a los propios técnicos. «Sinceramente, no lo esperábamos, pero este grupo



Gulín y Viti, con las jugadoras del Balonmano Gijón, actual líder de su grupo, ayer, en La Tejerona. ARNALDO

es muy igualado y cualquiera puede ganar a cualquiera», señala Gulín, para el que «no hay secreto» para este éxito. «Creo en el trabajo y esa es la mayor virtud que tenemos, el trabajo, la intensidad, la seriedad y el compromiso que están demostrando todas»; argumenta. «Eso no te asegura nada, pero te ayuda a sacar partidos adelante como los estamos sacando», añade.

«Este inicio tan bueno nos hace mirar un poco más hacia arriba, después de quedarnos a las puertas de la fase de ascenso el año pasado», señala Viti. El técnico habla también desde el margen

de mejora que todavía observa en una «plantilla muy renovada y muy joven, que todavía tiene que acoplarse». «Estamos a un buen nivel, pero tenemos que mejorar bastante aún el aspecto defensivo y en ataque también a nivel táctico», explica Viti, que apunta al fortín de La Tejerona como un aspecto clave para el devenir de la temporada. «Tenemos que hacernos fuertes en casa, donde tenemos que intentar ganar todos los partidos posibles», afirma.

Ambos técnicos coinciden en señalar al pontevedrés Meaño como el «equipo que está un peladito por encima del resto». «Los

demás vamos a pelear por la segunda plaza y lo vamos a intentar hasta el final», apunta Gulín. Después de ganar a rivales fuertes como Rocasa, Valladolid y Cañiza, Viti sitúa a los tres representantes madrileños —Sanse, Leganes y Getasur— como principales escollos. «Son equipos complicados y ganar en Madrid siempre es difícil», señala.

«Estamos cada día más cerca de la primera derrota, es evidente, pero vamos a intentar alargarlo lo que podamos», apunta Gulín, que junto a Viti y sus jugadoras disfrutan, por el momento, de la vitola de líderes en solitario.



Los veteranos del frontón, con Ancizu

Los veteranos de pelota del Grupo Covadonga celebraron ayer su comida anual y aprovecharon la reciente inauguración del Paseo Olímpico para inmortalizar el encuentro con la placa que recuerda la medalla de plata de Alberto Ancizu en México 1968. En la imagen, por la izquierda, en la fila de abajo, J. Manuel, Manuel Meana, Alberto Ancizu e Iñaki Orrayabe, y arriba Ángel Escribano, Javier Rodríguez, Ángel Cabrera, Juan Ortea, Enrique Rodríguez y Gonzalo Durán.

EN BREVE

TRIATLÓN

El avilesino Jorge García, cuatro años más en World Triathlon

A. S. El avilesino Jorge García fue elegido el lunes, por cuarto ciclo consecutivo y con el mayor número de votos, miembro del comité técnico de World Triathlon, durante el XXXVII Congreso Mundial de Triatlón, que se celebró en Tremolinos.

VOLEIBOL

Derrota de La Calzada en su visita a La Coruña

C. A. El Sidra Menéndez La Calzada sigue sin estrenar su casillero de puntos, tras una nueva derrota. En este caso, las de Dani Prieto cayeron en su visita al Rehermann Ciudad de A Coruña por 3-1 (24-26, 25-9, 25-13 y 25-20). Destacaron por parte fabril Nerea Pérez y la juvenil Zoe Cajigal.